

« Je suis passé par toutes les émotions pour mon baptême du feu. Premier rendez-vous d'une jeune fille de 16 ans sur le circuit des 24 heures du Mans 2017. Comme une amoureuse, je suis fébrile, impatiente, qui cette année sera l'élue ? Des pilotes qui nous donnent des frissons, qui souhaitent faire briller mes yeux, faire chambouler mon cœur. Des voitures plus puissantes les unes que les autres, plus rutilantes et mythiques. Des sens surdimensionnés, un feu d'artifice émotionnel dans mes yeux et dans ceux des autres. **Des rencontres improbables, des sourires échangés avec en toile de fond cette piste légendaire du Circuit Bugatti.** La vitesse enivrante, les écuries qui se confrontent sous une chaleur ardente. La température monte, des duels pour me capturer, pour me séduire. Qui sera cette année sera mon Champion ? Qui réussira à être mon idole. Mon CHAMPION est André LOTTERER. »

Hortense BELLESORT.

Crédit photo : Hortense Bellessort.*

A lire également : <http://www.vitav.fr/ambiance-torride-sur-le-circuit-bugatti/>

Partager :

- [Cliquez pour partager sur Twitter\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Facebook\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)
- [Cliquez pour partager sur Google+\(ouvre dans une nouvelle fenêtre\)](#)